

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: la direction provinciale des pêches envahie par des artisans

Jean Paulin ALLOGO
Port-Gentil Gabon

LUNDI dernier, l'esplanade de la direction provinciale des pêches de l'Ogooué-Maritime, située en face de la direction des Sports, dans la zone dite les "25-logements", a été envahie par des pêcheurs.

Au centre dudit mouvement, les contrôles effectués en haute mer la semaine dernière par la direction provinciale de l'Agence nationale des parcs nationaux (ANPN). Opération qui a permis d'ailleurs à ses agents de démasquer des pêcheurs pratiquant l'activité de la pêche de manière illégale et, de surcroît, dans des zones interdites. Ramenés sur la terre ferme au niveau de la base marine, les pêcheurs indisciplinés ont été sommés de se conformer.

Leurs pirogues, filets et moteurs ont été saisis en présence du procureur de la République. Mais, certains pêcheurs ont été gardés à vue au B2, à la Documentation et au commissariat central, pour pratique illégale de la pêche, ou défaut de carte de séjour.

Les pêcheurs détenus au B2 se plaignent de ce que pendant leur garde à vue, les mesures barrières n'étaient pas respectées. D'où cette montée d'adrénaline de la part de leurs familles. " Le gouvernement s'engage à éradiquer le coronavirus, mais on ne comprend pas pourquoi les mesures barrières tant prônées ne sont pas respectées dans les lieux de détention. Nos collègues nous ont dit qu'ils ont été entassés dans les geôles du B2, sans aucune mesure barrière; nous demandons qu'ils soient examinés par des médecins avant de regagner leurs



Photo: Jean Paulin Allogo

Vue des pêcheurs devant la direction provinciale.

différentes familles. D'où notre présence ici, à la direction pro-

vinciale des pêches, qui est notre unique interlocuteur auprès des

autorités compétentes", a confié un pêcheur.

Oyem : port des galons pour 34 matons

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

L'ESPLANADE de la prison centrale d'Oyem, au quartier Peloton, a servi de cadre, le 31 juillet dernier, à la cérémonie du port de galons à 34 agents de la Sécurité pénitentiaire. Soit 23 sous-officiers (sergents et sergents-chefs) et 11 soldats de première classe (caporaux).

Ces agents de la promotion 2016 se sont vus remettre leurs épaulettes par le directeur de la maison d'arrêt d'Oyem, le commandant Raphaël Kouyi Ekounda, par le chef d'escadron du Groupement de gendarmerie départementale du Woleu, le commandant Justin Okaga, par le chef de la Région militaire nord par intérim, le capitaine Bruno Loubangoye et par le commandant de la 9e Compagnie d'incendie et des secours du Woleu, le lieutenant Jean Danys



Photo: PME

34 agents de la Sécurité pénitentiaire étaient concernés par la cérémonie de port des galons.

Mefane Bekale.

Ces promotions sont encadrées respectivement par l'arrêté n° 0133/MJGS/CCSP/CCSRH/DP/SP portant intégration de 800 agents au sein de la Sécurité pénitentiaire d'une part et, d'autre part, par l'arrêté n° 0134/MJGS/CCSP/CCSRH/DP/SP portant intégration de 718 sous-officiers à ladite corporation.

Substitut du procureur près le Tribunal de première instance d'Oyem, Ghislain Kandi a rehaussé de sa présence ladite cérémonie solennelle.

Bayi-Brikolo : mise en place bientôt d'un Plan de développement local

M.A.M
Libreville/Gabon

LE secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Éric Dodo Bounguendza, qu'accompagnaient plusieurs membres du directoire dudit parti, a procédé, le week-end dernier à Akanda, au lancement des travaux d'élaboration du "Plan de développement local" (PDL) du département de Bayi-Brikolo (Aboumi), dans la province du Haut-Ogooué. Et de l'installation de la structure de ce projet C'était à l'invitation du membre du Bureau politique (MBP) Jean-Bosco Ndjounga, par ailleurs député du siège unique de cette contrée, et de plusieurs autres cadres du PDG du département. Cette initiative est le fruit d'un nouveau modèle de gestion impulsée par le directoire du parti au pouvoir. À terme, le PDL contribuera à



Photo: DR

Le membre du Bureau politique, Jean-Bosco Ndjounga (micro) a remercié le SG du PDG, Dodo Bounguendza, et sa suite.

l'amélioration des conditions de vie des populations, et du développement du département de la Bayi-Brikolo en général, et de son chef-lieu Aboumi, en particulier. Ouvrant les travaux, Éric Dodo Bounguendza a marqué la disponibilité du secrétariat exécutif du PDG à accompagner les militants de la Bayi-Brikolo dans la réalisation de ce projet qui cadre, selon lui, avec les ambitions de développement impulsé par le chef de l'État Ali Bongo Ondimba, par ailleurs "Distingué

camarade président" du PDG. Pour sa mise en conformité, le "Comité de pilotage" s'appuiera sur l'expertise du "Programme ART-Gold Gabon". C'est en 2018, lors des élections couplées (législatives et locales), que la liste du PDG dans cette partie du Gabon, s'était engagée à doter la Bayi-Brikolo de structures pouvant contribuer à son essor. Le PDL se veut donc "un appui politique" au développement socio-économique dudit département et son chef-lieu Aboumi.